
Lectura del Santo Evangelio según 
San Marcos 16, 15-20

En aquel tiempo, se apareció Jesús a los
Once y les dijo: “Vayan al mundo entero y
proclamen el Evangelio a toda la
creación.
El que crea y se bautice se salvará; el que
se resista a creer será condenado. A los
que crean, les acompañarán estos signos:
echarán demo nios en mi nombre,
hablarán lenguas nuevas, cogerán
serpientes en sus manos y, si beben un
veneno mortal, no les hará daño. Im -
pondrán las manos a los enfermos, y
quedarán sanos». Después de hablarles, el
Señor Jesús subió al cielo y se sentó a la
derecha de Dios. Ellos se fueron a
pregonar el Evangelio por todas partes, y
el Señor cooperaba confirmando la
palabra con las señales que los
acompañaban.

Palabra del Señor. 
R. Gloria a ti, Señor Jesús.
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La Ascensión es la prolongación del
acontecimiento de la resurrección, la entrada
definitiva de la humanidad de Jesús en la gloria
de Dios. La Ascensión está unida también al
hecho de la Encarnación (la primera venida del
Señor). Sólo el que salió del Padre puede volver
al Padre. Dice Jesús “Nadie ha subido al Cielo sino
el que bajó del Cielo, el Hijo del hombre”. La
humanidad, por sus solas fuerzas, no habría
podido jamás tener acceso al Cielo, a la plenitud
de la vida, a la felicidad. Sólo Cristo ha podido
abrir ese acceso, ese camino al hombre para que
pueda encontrarse con Dios.
No debemos entender la Ascensión como el
alejamiento del Señor, como si Dios se hubiera
ido dejándonos a nuestra propia suerte; todo lo
contrario, como ya lo hemos dicho, la Ascensión
significa el triunfo de la humanidad que es
exaltada hasta la diestra de Dios, es una mayor
cercanía de Dios. La Ascensión no es la partida
de Dios, como si Jesús, después de cumplir una
misión, se regresase abandonándonos. No se ha
ido, sino que ha cambiado su modo de estar
presente. Ya no lo podemos ver de un modo
físico, como lo vieron sus discípulos en su vida
terrenal; pero, Él sigue estando con nosotros.
Jesús dice a sus discípulos: “Yo estoy con
ustedes todos los días, hasta el fin del mundo”
(Mt 28, 20). Jesús, pues, está con nosotros,
nunca se ha marchado; la Ascensión no es la
partida de Jesús. Es un irse para volver
nuevamente, pero en otro estado.

P. Alexander Valverde Campos
Parroquia Cristo Redentor



Oración - La Salve

Dios te salve, Reina y Madre de misericordia, 
vida, dulzura y esperanza nuestra. 

Dios te salve. 

A Ti clamamos los desterrados hijos de Eva, 
a Ti suspiramos, gimiendo y llorando en este
valle de lágrimas. 

Ea, pues, Señora Abogada Nuestra, 
vuelve a nosotros tus ojos misericordiosos, 
y después de este destierro, muéstranos a
Jesús,
fruto bendito de tu vientre.
Oh, clemente, oh piadosa, oh dulce Virgen
María. 

Ruega por nosotros, Santa Madre de Dios, 
para que seamos dignos de alcanzar las
promesas de Nuestro Señor Jesucristo.

Amén

Existen días donde el cansancio es muy fuerte,
levantarse muy temprano para salir todo el día
de casa y volver cansada tan solo a hacer tareas
o a dormir. Estos años me han ayudado a
entender la importancia de la responsabilidad y
del sacrificio que uno pone, pero también es
importante tener un soporte emocional en casa,
existen días donde siento que estoy sola, pero
todo pasa. Estoy convencida que un buen
manejo de emociones puede ayudarte a
conseguir muchas cosas, porque logras un
equilibrio y puedes razonar mejor. Espero
concluir la carrera satisfactoriamente y poder
retribuir todo el esfuerzo a quienes me han
apoyado en este proceso. 

Alejandra, 20 años.

Reflexionemos:
¿De qué manera podemos anunciar el
Evangelio a toda la creación en nuestros
tiempos?

1.

¿Por qué las personas no debemos
descuidar el manejo de nuestras
emociones?

2.

¿Qué mensaje te deja la vivencia de la
Pascua de este año?

3.
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Testimonio de una amigaTestimonio de una amiga Oración Oración 
Soy una joven que actualmente
estudia en la universidad, tengo tres
hermanos y vivo con mis padres. Soy
la menor de los hijos y me encuentro
cursando los últimos ciclos de la
carrera profesional. La vida
universitaria es muy bonita, pero
también es una etapa formadora. 


